

令和6年度 岁入歳出決算審査報告

令和6年度歳入歳出決算の認定については、第3回定例会において設置された、議長、監査委員を除く議員10名による決算特別委員会に付託されました。

審査については、町長、教育長、会計管理者、総務課長をはじめ、各担当課の課長、副課長、直接業務を担当している職員の出席を求め、去る10月30日から31日、延べ2日間にわたり慎重に行いました。

委員からの質問に対し担当する課が説明する手法で進め、一般会計、特別会計及び事業会計ともに熱心な質疑応答が行われました。真摯に対応されました町長、教育長、担当課長をはじめ、職員の皆さんに敬意を表します。

審査の中で、4つの会計の決算認定に反対の意見もありましたが、採決の結果、賛成多数により認定することに決定いたしました。

審査意見として記述しています5項目については、特に重要な事項として挙げたものがありますが、審査中における各委員からの意見についても、重きを置き、改善すべき点、あるいは留意すべき点として活かして頂き、行政効果を高めるべく、各課において一層研鑽を積まれることをお願いいたします。

審査意見

- 若者定住促進新築住宅取得支援事業においては、民間事業者の宅地開発等を推奨するなど町内全域に事業が展開できるような方策を検討するとともに、移住支援においては、移住者が希望する空き家の改修に努めるなど、人口維持対策なお一層取り組まれたい。
- 新スマート物流実装事業は、過疎地域の物流確保において重要な役割を担うことから、事業者との協議を重ねながら、引き続き事業展開に努力されたい。
- 携帯電話不感地区においては、生活、業務、観光等の面から支障をきたすことから引き続き国等へ要望するなど、早期に不感地区の解消に向けて取り組まれたい。
- 本町の農業に深刻な被害を及ぼすクビアカツヤカミキリについては、これまで以上に県や農協と連携を密にし、防除対策に取り組まれたい。
- 小中学校の再編により教員、児童生徒及び保護者を取り巻く環境は大きく変わっていることから、スクールカウンセラーや家庭教育支援員等の役割は重要であり、それらの体制の充実に努められたい。



決算特別委員会
委員長 山本 喜平



——「央和中学校」校舎の工事が完成——

令和7年12月11日(水)、令和8年4月開校する「央和中学校」校舎の内覧に議員が参加しました。春から4中学校が統合し、生徒たちが意欲と希望に胸を膨らませ迎える学校生活が目に浮かびます。



第27回 日高郡町議会親善ゲート ボール競技大会開催

10月15日(水)・みやまドーム



—任期満了—

令和6年8月発行分より広報特別委員会委員長を務めさせていただきましたが、今回をもちまして任期満了となりました。

私にとっては初めての経験となり非常に頼りない委員長ではありました

が、委員の皆様のアドバ

イスをいただきながら今回を迎えることができました。「見やすい議会だより」をテーマに活発な意見が飛び交い、非常に楽しいメンバーでの編集作業がありました。写真撮影に町内を走り回っていただいた吉本委員、熊谷委員、一緒に試行錯誤しながら文章やレイアウトを考えていた

回を迎えることができました。「見やすい議会だより」をテーマに活発な意見が飛び交い、非常に楽しいメンバーでの編集作業がありました。写真撮影に町内を走り回っていただいた吉本委員、熊谷委員、一緒に試行錯誤しながら文章やレイアウトを考えていた

回を迎えることができました。「見やすい議会だより」を愛読いただける吉本委員、山本啓司委員に感謝いたします。次の委員会メンバーは未定ではありますですが機会があれば携わりたく思います。今後とも「議会だより ひだか川」を愛読いただける様お願い申し上げ挨拶とさせていただきます。

(山本芳徳)

議会広報特別委員会
第72号から78号までの編集発行は、私たち6名で担当しました。
委員長 山本 芳徳
副委員長 山本 喜平
入口 熊谷 重美
吉本 啓司
賢次 吉本 喜平
誠 賢次